

Aus dem Gemeinderat



AUS DEM GEMEINDERAT VOM 10.10.2017

Subvention Schloss Atzenbrugg

Für den laufenden Betrieb und diverse Sanierungsmaßnahmen wie Einbau einer Heizung im Schlossbräu (Anschluss an bestehende Anlage der Volkskultur) ca. € 18.000,- Sanierung der Fenster ca. € 14.000,- Fassadensanierung ca. € 6.000,- (für Test und Musterfläche) und ca. € 8.000,- anteilige Planer und Baumeisterarbeiten. Subvention Gesamt € 80.000,-

Nachtragsvoranschlag 2017

Zu diesem Tagesordnungspunkt wären einige Fragen zu beantworten gewesen, dies wurde jedoch in der Gemeinderatssitzung abgelehnt. Wie üblich gab es auch keinen Ausschuss vor der Gemeinderatssitzung.

Darlehensaufstockung Kindergarten

Am 7. März 2017 wurde ein Darlehen von € 500.000,- für den Kindergartenumbau aufgenommen. Das Darlehen wurde um € 200.000,- aufgestockt.

Geschätzte Gemeindegewinneninnen und Gemeindegewinnen!



In den Gemeindegewinnen Nachrichten Dezember 2015 hatte ich erstmals über das Projekt Abwasserbeseitigung neu gemeinsam mit der Gemeinde Zwentendorf berichtet. Die Anlage soll im ersten Quartal 2018 in Betrieb gehen.

Weitere neue Projekte sind in Planung wie Sanierung Schloss Atzenbrugg, Neubau Bau und Wirtschaftshof sowie ein Hochwasserschutz sollen 2018 begonnen und 2019 fertiggestellt werden.

Am 28. Jänner 2018 wird in Niederösterreich ein neuer Landtag gewählt. Nehmen Sie ihr Wahlrecht in Anspruch und gehen Sie zur Wahl.

Ich möchte mich im Namen der SPÖ Ortsorganisation Atzenbrugg bei Amtsleiter Josef Brandfellner recht herzlich für die gute Zusammenarbeit bedanken.

Ich wünsche Ihnen viel Erfolg sowie Gesundheit und ein gutes neues Jahr 2018!

GGR Franz Dittrich

AUS DEM GEMEINDERAT VOM 19.12.2017

Voranschlag 2018

Drei neue Projekte sollen 2018 bzw. 2019 in der Gemeinde realisiert werden.

- Sanierung Schloss Atzenbrugg:

Im Budget 2018 und 2019 mit je € 220.000,-

- Bau- und Wirtschaftshof Neu:

Im Budget 2018 und 2019 mit je € 350.000,-

- Hochwasserschutz:

Im Budget 2018 mit € 250.000,- und 2019 mit € 120.000,-

Neufestlegung der Aufschließungsabgabe

Der Einheitssatz für die Berechnung der Aufschließungsabgabe wurde für das gesamte Gemeindegebiet von € 450,- auf € 500,- angehoben.

Rettungsdienstvertrag

Der Rettungsdienstbeitrag der Gemeinde wird auf € 10,- je ständigem Einwohner erhöht. Dafür entfällt der Subventionsbeitrag.

Ansuchen um Zuschuss Pfadfinder

Für den Ankauf von Einrichtung für den Jugendraum wurde vom Gemeinderat ein einmaliger Zuschuss von € 500,- genehmigt und beschlossen.

Finanzielle Unterstützung des USV Atzenbrugg Heiligeneich

Für die entstandenen Unwetterschäden wurde ein Zuschuss in der Höhe von € 5.000,- beschlossen.

Ein Schritt in die richtige Richtung



Vom Frühjahr bis Herbst waren die Öffnungszeiten für Arbeiter oder Angestellten nicht sehr entgegenkommend.

Zu den Öffnungszeiten im Abfallzentrum gab es bereits 2016 einen Dringlichkeitsantrag der SPÖ-Fraktion. Laut Beilage der Gemeindezeitung vom Dezember 2017 wurden die Donnerstage-Öffnungszeiten vom 24. Mai bis zum 27. September 2018 auf 16.00 bis 19:00 Uhr geändert. Ein Schritt in die richtige Richtung!

Alle Tagesordnungspunkte und Beschlüsse zum Gemeinderat im Oktober und Dezember 2017 können Sie in der Homepage der SPÖ Atzenbrugg nachlesen.

Heuriger im Fasching

von Donnerstag, 8. Februar bis Faschingsdienstag!

Wir freuen uns auf Ihren Besuch!

Weinbau, Buschenschank & Hofladen Niederhametner
3452 Trasdorf, Dorfplatz 5, Tel.: 0664 45 0 89 39
www.niederhametner.at

Glühweinstand in Moosbierbaum



Am Freitag den 24. November 2017 fand der jährliche traditionelle Glühweinstand statt. Neben zahlreichen Besuchern konnte SPÖ Ortsvorsitzende Hermine Brabletz unter anderem Labg. Doris Hahn und BV Heimo Stopper, Bgm. Ferdinand Ziegler, Vbgm. Franz Mandl, Vbgm. (a.D.) Robert Zodl aus Korneuburg und zahlreiche Gemeinderäte begrüßen. Tolle Stimmung und gutes Wetter begleiteten uns den ganzen Abend. GGR Franz Dittrich bedankt sich bei allen aktiven Helfern sowie bei allen Gästen recht herzlich.

Übergabe: „Arbeitsergebnis“ des Glühweinstandes der SPÖ Atzenbrugg



Zur Scheckübergabe trafen sich am Mittwoch den 29.11. 1017 Mitglieder der Feuerwehr, Kinder- und Jugendfeuerwehr Heiligeneich sowie zwei Vertreter der Blasmusik Heiligeneich. Im Beisein von Ortsvorsitzender Hermine Brabletz, GGR Franz Dittrich und GR Rainer Keiblinger wurde jeweils ein Scheck über 300 Euro übergeben. Sichtlich erfreut nahmen Kerstin Zechbauer, Betreuerin der Jugendfeuerwehr in Heiligeneich, sowie Obmann Markus Haferl der Blasmusik Heiligeneich entgegen. „Das Geld können beide Vereine gut gebrauchen“, sagten Feuerwehrkommandant Norbert Quixtner und der Obmann der Blasmusik Markus Haferl. Hermine Brabletz und Franz Dittrich luden anschließend noch im Feuerwehrhaus Heiligeneich zu einem kleinen Imbiss und zu Getränken ein.

NÖ-Landtagswahl am 28. Jänner 2018

In der Gemeinde Atzenbrugg sind die Wahlsprengel I-IV von 8.00 bis 15.00 Uhr geöffnet.



Die SPÖ Atzenbrugg unterstützt Franz Schnabl und sein Team!

„Sophie & Max“ getauft!



Die Tradition der Weintaufen in der Weinbaugemeinde Atzenbrugg wurde heuer am 10.11.2017 von der Familie Kopp in Hütteldorf weitergeführt.